



学校だより

南城市立馬天小学校
令和4年4月19日

チーム馬天

【第2号】

学校目標 おもいやりのある、かしこく、たくましい子

発行者:校長 嶺井 靖之

1年生入学式挙行、6年生委員会活動スタート!

4月8日(金)、体育館にて新1年生54名を迎え、入学式を挙行了しました。新型コロナ禍の中、人数制限や内容の簡素化もありましたが、スムーズで気持ちの良い入学式を行うことができました。保護者の皆様には、ご理解・ご協力を賜り、誠に有り難うございました。

その日の午後には、委員会発足式が行われ、担当職員から委員会の目的と意義を確認し、校長から「6年生が頑張ることで、馬天小学校がうまく回っていく」、「皆さんのおかげで、大好きな下級生も楽しく充実した学校生活を送れる」、「その為には、6年生の自覚と日々の努力が必要」、又、「毎日頑張ることで、6年生にもやり遂げる力、耐える力」が自然に身につく、それが将来の夢や職業を叶える力になる。自分の為にも頑張ろうと」と話しました。やる気一杯の6年生が毎日、意欲的に活動し、さらに学校を活性化させてくれることに期待しています。朝早い活動への送り出しや励ましなど、ご家庭の協力もよろしくお願いいたします。

馬天小学校は、敷地が広く毎朝枯れ葉も落ちてくる状況なので、5年生の朝の活動も必要になってきます。昨年度に続き、5年生も各クラスで、輪番制で朝の活動を行っていきますので、ご家庭の理解と協力もよろしくお願いいたします。4年生以下の児童も、学年に応じた朝の活動を行っていきます。このような活動は、児童の勤労・奉仕の精神を育むとともに、今求められているキャリア教育でも必要な事だと言われているので、学校においても、「なぜ、朝の活動が将来の夢や仕事を実現する際に、大切なのか」などを児童にしっかりと理解、納得させながら、キャリア教育の推進を図っていきます。

昨年度1月実施の児童アンケートでは、「将来の夢や希望がある」が87%と高くなっていますが、「お家の人と学校での出来事や自分の将来の夢について話をしている」が71%と少し低くなっているので、ご家庭においても、「人の為に奉仕することや勤労することがなぜ良いのか」、「学校での授業が将来の職業に役立っている事」など、日頃から将来の夢や職業について関連づけて、親子で話しておく、お子様の意識がさらに高まり、朝の活動や日頃の授業を頑張る事に繋がっていくと思いますので、よろしくお願いいたします。

新職員の皆さん②

通級教室 金城 清美		学習支援 宮城 静子		ALT② Fahem	
教育相談 山内 庸子		SSS 與那嶺 春菜		伊差川 知美 支援員	

